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Zusammenfassung

        
Dies ist ein Bericht über ein 4 Wochen altes Neugeborenes, das mit einer geschwollenen und geröteten rechten Brustdrüse vorgestellt wurde. Die klinische Untersuchung und die Sonographie führten zur Diagnose „abszedierende Mastitis”. Der Abszess wurde inzidiert und drainiert und eine Antibiotika-Therapie begonnen. Im Eiter wurde S. aureus nachgewiesen. Die wichtigsten Aspekte der Ätiologie, Pathogenese, Diagnostik und Therapie der eitrigen Mastitis beim Neugeborenen werden im Rahmen einer kurzen Literaturübersicht dargelegt.


      
        
Abstract

        
This is a case report of a four week old newborn, presenting with a red and swollen right breast gland. Clinical examination and ultrasound confirmed the diagnosis of a suppurative mastitis. The abcess was incised and drained and systemic antibiotic therapy started. Staphylococcus aureus was isolated from the culture. The important aspects of aetiology, pathogenesis, diagnosis and therapy of suppurative mastitis in the newborn are discussed in a short literature review.
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